

WNI

Usai Menangkan Muaythai, Polwan Polda Banten Dapatkan Penghargaan Dari Kapolri

Suhendi - BANTEN.WNI.OR.ID

Jun 10, 2024 - 06:26



Personel Polisi Wanita (Polwan) Satuan Brimob Polda Banten Bripda Amelia Anggun Yudhianti mendapatkan penghargaan langsung dari Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo., M.Si.

SERANG - Personel Polisi Wanita (Polwan) Satuan Brimob Polda Banten Bripda

Amelia Anggun Yudhianti mendapatkan penghargaan langsung dari Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo., M.Si., usai mendapatkan juara 2 Muayboran dan juara 3 divisi usia 23 tahun kelas under 57kg putri pada kejuaraan Nasional, sebagai bentuk apresiasi kepada personel Polri Yang berprestasi dalam bidang Olahraga, pada saat Syukuran HUT Polwan.

Acara Syukuran Hut Polwan Sekaligus pemberian penghargaan kepada Para Polwan tersebut diselenggarakan di Aula Gedung Bareskrim Polri, Jalan Trunojoyo No.3, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

"Kita melaksanakan pemberian piagam penghargaan kepada anggota kita 20 Polwan yang telah berprestasi, Dalam bidang apapun Bidang olahraga, Kesehatan Hingga membuat karya tulis" kata Sigit dalam kegiatan tersebut.

Karena telah ikut mengharumkan nama institusi Polri menyampaikan penghormatan setinggi-tingginya kepada seluruh Polwan Polri yang telah meraih Penghargaan.

Tentunya Polri dan saya selaku Kapolri mewakili institusi memberikan apresiasi dan penghormatan setinggi-tingginya kepada anggota yang telah berprestasi luar biasa, " ujar Sigit.

Sigit menekankan, torehan prestasi para Personel ini dapat menjadi contoh bagi seluruh personel kepolisian untuk memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugasnya, baik dalam kedinasan maupun bidang-bidang lainnya di luar kedinasan.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Banten Kombes Pol Didik Hariyanto Merasa Bangga karena personil polwan nya mendapatkan penghargaan yang langsung diberikan oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Didik menyebutkan akan selalu memberikan Support penuh kepada semua Personel yang mengikuti event maupun perlombaan baik akademik maupun nonakademik. "Kami akan selalu memberikan support kepada Personil dalam mengikuti berbagai event ataupun perlombaan tingkat daerah dan nasional baik akademik maupun nonakademik," tutupnya. (Bidhumas/Hendi)